

Editorial

Este 2017 asistimos a un nuevo orden mundial, con características particulares para Latinoamérica. Las recientes elecciones en nuestro vecino país del norte han creado una ola de ansiedades, críticas, y sobretodo, incertidumbre.

El pensamiento existencial se caracteriza, entre otras cosas, por desarrollar reflexiones en torno a la incertidumbre y las diferentes estrategias que los seres humanos hemos desarrollado para enfrentarla; por lo que estos tiempos marcan una oportunidad importante para todos aquellos que nos sentimos atraídos hacia las propuestas comprensivas: existenciales y fenomenológicas de la terapia.

Ante la nueva realidad de nuestro mundo, la Asociación Latinoamericana de Psicoterapia Existencial, ALPE, se compromete a continuar creciendo y desarrollándose, ofreciendo novedosas y sentidas reflexiones que intentan promover una actitud crítica y propositiva, hacia nuevas formas de relacionarnos con el mundo, con nuestros semejantes, y con nosotros mismos. Muestra de ello es el pasado VIII Congreso Latinoamericano desarrollado en Lima, Perú, durante septiembre del 2016, donde tuvimos la ocasión de compartir con las diferentes propuestas latinoamericanas en un ambiente cálido y comprometido, disponible para el debate y el intercambio de experiencias.

En el presente número de la Revista Latinoamericana de Psicología Existencial: Un enfoque comprensivo del ser, incluimos algunos artículos que se presentaron durante el congreso antes mencionado, como los trabajos ganadores del premio Pablo Rispo y de "mención especial" en las categorías de: Investigación y Aportes originales a la temática del encuentro. Junto a ellos se incluyen artículos procedentes originalmente de Brasil y Argentina por lo que, continuando con el espíritu incluyente de nuestra publicación y de ALPE, se presentan trabajos tanto en español como en lengua portuguesa.

La unión Latinoamericana es quizá nuestra mejor respuesta ante los acontecimientos políticos del mundo, y por ello no sólo a través de esta publicación, sino también vía los congresos latinoamericanos (el próximo tendrá lugar durante el mes de abril en la ciudad de Río de Janeiro, Brasil; y estamos seguros que será un gran evento), nos interesa mantener nuestro compromiso con la reflexión y la promoción de

relaciones armoniosas y apasionadas entre los diferentes países, y por supuesto, entre cada una de las personas que compartimos la compleja condición de ser-en-el-mundo.

BIENVENIDOS Y BIENVENIDAS A LA
CONVERSACIÓN.

Yaqui Andrés Martínez Robles
México D. F

III CONGRESSO LUSO BRASILEIRO DE PRÁTICAS
CLÍNICAS FENOMENOLÓGICO-EXISTENCIAIS
IX CONGRESSO LATINOAMERICANO DE
PSICOTERAPIA EXISTENCIAL.
"RESGATANDO O CARÁTER SENSÍVEL DA EXISTÊNCIA."

Data: 10, 11 e 12 de abril de 2017

Local: Rio de Janeiro • Brasil

